

**INDONESIA SATU**

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Door To Door System, Warga Dihimbau Ciptakan Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Oct 4, 2024 - 08:22



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Door To Door System, Warga Dihimbau Ciptakan Keamanan Bersama*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Karikil, RT. 003/004, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 3 Oktober 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mendekati diri kepada warga dan memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan ini, Brigadir Agus mengajak warga untuk aktif berkomunikasi dan berbagi curhat mengenai masalah yang dihadapi, serta mengingatkan agar masyarakat proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Beliau juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan kendala atau informasi terkait keamanan kepada pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor WhatsApp 081119106679. Selain itu, penting bagi para orang tua untuk memberikan perhatian kepada remaja dan anak-anak agar terhindar dari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, serta tindakan kriminal lainnya.

Dalam upaya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk segera melapor jika mengetahui adanya kejadian mencurigakan. "Kami siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan Pemerintah Desa Bojongsari untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," tegas Brigadir Agus.

Menjelang pelaksanaan PILKADA Serentak Tahun 2024, beliau juga meminta warga untuk menjaga situasi Desa Bojongsari agar tetap aman dan tertib dengan tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh isu-isu yang bisa memecah belah.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menciptakan keamanan di masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya kolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan.